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Colossiens 2 : 9 « Car en lui habite toute la plénitude de la déité

corporellement ».

Ecoutons ce que le Prophète dit a propos :

La plus grande de toutes les révélations est la déité, la divinité
suprême de notre Seigneur Jésus Christ. Vous ne pouvez pas saisir la base
à moins d’y croire. C’est ce que Pierre a dit : « Repentez-vous alors voyez la

divinité (Actes 2 : 38). Soyez baptisés dans le nom du Seigneur Jésus Christ
pour la rémission de vos péchés, alors vous êtes prêts à entrer dans l’Esprit.
La première chose à savoir est la divinité de Jésus Christ. Je suis l’Alpha
et l’Omega. Je suis de A à Z. Il n’y a rien de plus que moi. J’étais au
commencement, je serai là à la fin. Je suis celui qui était, celui qui est et celui
qui viendra, Le tout puissant. » (Apocalypse 1 : 8). Pensez à cela. C’est ce que
la trompète a dit. [1]

Ma révélation par le Saint Esprit est que Christ et Le Saint Esprit

sont la seule et même personne, mais seulement dans une forme
différente. Alors, Christ se tient ici, lui qui est l’agneau. Nous savons qu’il
était l’agneau. Il se tient ici avec le livre entre ses mains (Apo. 5, 6-10), alors
là avance le cavalier du cheval blanc. Voyez-vous ? Ce n’était donc pas Le
Saint Esprit (Apo. 6, 1-2).

Maintenant, ceci est l’un des mystères des derniers jours ; comment
Christ pourra-t-il être trois personnes en un. Ce n’est pas trois différentes
personnes : Père, Fils et Saint Esprit comme les trinitaires veulent nous le
faire savoir. Il s’agit de trois manifestations de la même personne, ou vous

pouvez appeler cela trois offices. Si vous parlés aux prédicateurs, vous
n’utiliserez pas le mot office …  Je vais vous dire… Naturellement, Christ ne
pouvait pas dire : « Je prierai mon office, et il enverra un autre office. » Nous
le savons. Mais si vous  voulez le faire : c’est trois attributs du même Dieu,

et pas trois dieux ; trois attributs d’un même Dieu. Voyez-vous ? Alors,
comment Christ pourra être là sur un cheval blanc chevauchant pour
conquérir (Apo. 6, 1-2) et se tenant ici avec un livre dans ses mains ? Cela
n’est pas ainsi ; ce n’est pas Christ.

Le Saint Esprit c’est Christ sous une autre forme. C’est vrai. 90

Jésus Christ – La personne de Dieu lui-même voilée

dans la chair humaine
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Comme au commencement Dieu était seul, parce qu’il était l’Eternel.
Il n’était même pas Dieu. Dieu est un objet d’adoration. Et le Logos comme

nous l’appelons, la Parole qui sortit de Dieu, tout le monde sait que
c’était l’Ange du Seigneur (Exode 23 :20-22), ou la parole du Seigneur qui
suivait les israélites à travers le désert : l’Ange de l’alliance, le Logos qui
sortit de Dieu (Exode 13, 21-22). Alors, ce Logos fut fait chair et demeura

parmi nous. Maintenant, nous sommes à Saint Jean 1 :1-3, « Au
commencement était la Parole ; et la parole était avec Dieu, et La parole était
Dieu. » Et maintenant, comme Il a donné sa vie pour nous alors son

Esprit vient sur nous. Jésus a dit : « Au jour où vous saurez que je suis dans
le Père, le Père en moi, moi en vous et vous en moi. » (Jean 14, 20).

Voyez-vous, c’est Dieu  dans tout, Dieu se manifestant, travaillant à
travers les différents âges. Ainsi, ces trois : Père, Fils et Saint Esprit, Le
même Dieu travaillant dans trois attributs… Et aujourd’hui nous sommes
un attribut, l’église en soi est un attribut de la pensée de Dieu. Avant la

fondation du monde Dieu avait la pensée d’avoir une église. Ainsi, ceux qui

sont en Christ, étaient en Christ au commencement. Ils étaient ses

pensées, et ses pensées sont ses attributs.

Voyez-vous, Dieu créa en Marie l’œuf et le germe. Les protestants
pensent que c’est Marie qui avait fourni l’œuf. S’il en est ainsi, regardez ce
que vous faites faire à Jéhovah. L’œuf ne peut pas être produit sans qu’il n’y
ait une sensation. Il créa les deux dans le ventre de Marie. Et cet Homme

n’était rien  d’autre que Dieu fait chair et il demeura parmi nous,
Emmanuel (Matthieu 1,18-23), pas simplement un homme bon, un prophète ;
Il était un Homme bien et un Prophète ; pas un enseignant, un théologien. Oh,
il peut avoir été tout cela. Il était Le tout en tout. Mais au dessus de tout

cela Il était Dieu lui-même. La Bible dit que nous sommes sauvés par le
sang de Dieu (Apo. 1, 5-6 ; Actes 20, 28) : Dieu lui-même, pas une
troisième personne ou une deuxième personne : La personne, Dieu lui-

même, Le Grand Jéhovah  couvrit Marie de Son ombre et créa aussi bien
la cellule de sang (Vie) que l’œuf. [3]

Quand le Saint Esprit vint sur lui (Jésus Christ) au baptême de Jean, il
devint Le Messie Oint. Maintenant souvenez vous qu’il était le fils de Dieu
quand il naquit. Il était Le Fils de Dieu nait d’une naissance virginale. Mais

quand il devint le Messie, c’est alors que Le Saint Esprit vint sur lui,
parce que messie signifie celui qui est oint. Et il devint celui qui est oint
quand le Saint Esprit vint sur lui (Matthieu 3 : 13-17). [4]

Dieu s’était vidé en se déversant dans l’homme. Joël 2 :28, nous
voyons qu’il dit : « Je déverserai mon Esprit dans les derniers jours. »
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Maintenant,  si vous remarquez les paroles là-bas, le mot grec… Je peux
m’être trompé sur le mot, mais celui que j’ai trouvé… Vous devez bien
observer les mots.

L’anglais peut quelque fois avoir un double sens. Comme le mot
« Dieu ».  Dieu créa les cieux et la terre. Genèse 1,1. Mais maintenant dans la
Bible il est dit : « Au commencement Elohim. N’importe quoi peut être dieu
— le mot « dieu » ; vous pouvez faire d’une idole un dieu ; vous pouvez faire
d’un piano un dieu. N’importe quoi peut devenir un dieu.

Mais il n’en est pas ainsi avec  le mot « Elohim » ; Ce mot signifie

« Celui qui existe par lui-même ». Voyez-vous ce piano ne peut pas exister
par lui-même ; rien d’autre ne peut exister par soi-même. Ainsi le mot Elohim
signifie « celui qui a toujours existé ». Le mot « Dieu » peut tout signifier.
Voyez-vous la différence ?

Maintenant quand il dit qu’il s’est vidé de Lui-même ou qu’il s’est
déversé, nous y penserions de la manière suivante ; nous penserions « qu’il a
vomi », le mot anglais « se vider ou  déversé de soi même, cela signifierait
que quelque chose est sorti de lui et cette chose là est différente de lui. » Mais
le mot grec « kenos », ne signifie pas qu’il a vomi, ou que son bras s’est
séparé de lui, ou que son œil est allé vers une autre personne.

Cela signifie qu’il a changé ; il s’est déversé dans, »  (Amen), dans un
autre masque, dans une autre forme ; ce n’est pas une autre personne

qu’on appellerait Le Saint Esprit qui est sorti de lui. C’est lui-même.
Saisissez-vous cela ? Lui-même s’est déversé dans les gens : Christ en

vous. Combien c’est merveilleux de penser que Dieu lui-même s’est déversé
dans les êtres humains, dans le croyant : se déverser (Actes 2 : 14-21). Cela
faisait parti de son programme. Toute la plénitude de Dieu, toute la divinité
était dans la personne du Christ (Col. 2,9). Il était Dieu et Dieu seul, pas une

troisième personne ou une seconde personne ou une première personne.

Mais la personne de Dieu voilée dans la chaire humaine.
I Timothée 3, 16 : « Et sans contredit, le mystère de la piété est grand :

Dieu, Elohim… » Dieu avec  majuscule comme la Bible s’y réfère, tout le
monde se réfère à l’original, La Bible le nomme : «Elohim » ; car Elohim fut
fait chair et nous L’avons touché avec nos mains. » Elohim voilé dans la

chair humaine, Le grand Jéhovah qui couvrait tout l’espace et le temps
fut fait homme. Nous L’avions touché avec nos mains : Elohim. Au
commencement … « Et Elohim fut fait chair et habita parmi nous » (Jean 1 :
14-18).

Remarquez, toute la gloire qui est en Dieu est dans la Parole. Toutes
les bénédictions qui sont en Dieu sont dans Sa parole. Les traditions ont
voilé cette vérité à l’incrédule. Voyez-vous ce que je veux dire ? Mais tout

est en Christ. Dieu s’est vidé de tout ce qu’il était (Kenos) et entra en Christ ;
Et nous en Christ sommes derrière le voile… (Heb. 6 : 19-20).
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Bien, vous dites : « Je suis en Christ ». Pour croire par après qu’il y a
trois dieux ? Baptiser dans le nom du Père, Fils et Saint Esprit » ? Croire dans
toutes ces traditions et autres choses dans les quelles vous croyez.  Ces choses
ne viennent-elles pas des anciens ?   Non, vous êtes toujours derrière le voile.
Voyez-vous ? Entrez dans le voile; Lui, Christ est la Parole. Comment ?

« Je ne crois pas dans la guérison divine. Je ne crois pas dans ces miracles
et de telles choses. »

Bien ! Voyez-vous ? Vous n’êtes pas à l’intérieur du voile. Vous n’en
savez rien. Voyez-vous ? Christ est la parole. Et quand nous sommes dans

la Parole, nous sommes en Christ. Et comment pourrais-je être en Christ et
renier Christ ? C’est lui qui a dit «  pas une seule parole ne sera ajouter à cela
et pas une n’en sera retranchée (Apocalypse 22, 18-19). Comment alors allez-
vous en retrancher ou y ajouter ? Cela montre que vous êtes voilé et éloigné
de cela. [5]

Jésus était la plénitude de la Parole de Dieu, car Il était la plénitude

de la divinité corporellement, et en Lui habitait corporellement la
plénitude de Dieu (Col. 2 : 9-10). Dieu a vécu en Jésus Christ réconciliant

le monde avec lui-même : pas un juif ou un gentil, mais Dieu ( II Cor. 5 :

19). Il se tenait là, se faisant… Combien cela est approprié… Et là le sang
même de Dieu a été versé au sol, du sang innocent d’Abel jusqu’au sien,
pour nous racheter. Il n’a pas gardé sa propre vie. Il a dit, Père est-il possible
que cette coupe s’éloigne de moi ? Mais néanmoins, pas ma volonté mais  que
la tienne soit faite ». (Matthieu 26 : 36-42). Il accepta la Parole.

Aujourd’hui nous pouvons faire la même chose. Vous pouvez prendre
votre credo ou une autre chose et aller avec où vous voulez. Mais vous

pouvez dire « pas ma volonté, mais que la tienne soit faite. » Revenez à
cette Parole de Dieu. Prenez vos guirlandes de Noël et faites en ce que vous
voulez, mais donnez-moi Jésus. Peu importe combien de gens s’en moquent
ou en fassent n’importe quoi. Observez sa nature et voyez si cela accomplit
exactement ce qu’il a fait. Et si ce n’est pas le cas et que cela ne
corresponde pas à sa Parole, éloignez vous en ; ce n’est pas Christ, car
Christ est la Parole. [6]

Et écoutez-moi, dans les journaux, il y avait une chose horrible
concernant un grand homme, que nous reconnaissons comme étant un
serviteur de Dieu : Billy Graham. Quand on lui a posé la question sur la
grande contradiction à propos de la trinité. Ils voulurent savoir s’il y avait
trois Dieux distincts ou ce qu’il en était. En effet, à certains endroits, la parole
semble affirmer qu’il y a trois dieux et à certains autres , elle semble dire
qu’il n’y a qu’un seul Dieu. Billy Graham répondit que cela n’avait pas
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encore été révélé et que Personne ne le savait. Mon Dieu, si nous croyons
qu’il y a trois dieux, alors nous sommes des païens.

Comme les juifs demandèrent, lequel d’entre eux trois est votre Dieu ? Le
Père, Le fils ou Le Saint-Esprit ? Il n’y a qu’un seul Dieu. Et ces trois ne
sont pas trois personnalités car pour être une personne, il faut avoir une
personnalité. Il n’existe pas de personnalité en l’absence de personne.
Comment pourrait-on être une personnalité sans être une personne.

« Oh, j’ai dit nous ne croyons pas dans trois dieux différents ; nous
croyons dans trois personnalités du seul et même Dieu. » Bien, pour qu’il y
ait une personnalité il faut qu’il y ait d’abord  une personne.

Qu’en est-il alors ? Vous diriez qu’il n’y a pas trois dieux. Il y a plutôt
trois offices du seul et même Dieu. Il était Le Père qui au commencement
était dans la colonne de feu et au dessus du désert (Exode 13 : 21-22). Il était
au milieu du buisson ardent… C’était la paternité de Dieu ; C’est comme je
parle de sa condescendance, sa descente en partant de l’ordre le plus élevé ;
L’Esprit, l’Agapao, la vie de Dieu lui-même manifestée sous la forme de la

colonne de feu. Et celui là même qui était dans la paternité de Dieu était

devenu par après Le Fils. Ensuite, L’Esprit qui était dans la colonne de
feu (Exode 3, 1-6) entra dans l’homme Christ et produisit les mêmes
évidences qu’avait manifestées le feu. C’est ainsi qu’il disait  « si je ne fais
pas les œuvres de mon Père, ne me croyez pas (Jean 14 : 10-12). Chaque
arbre portera le témoignage de ses fruits.

Voyez-vous ? Il est descendu du surnaturel pour devenir tangible et
pouvoir être touché au travers d’un corps (Philippe 2 : 5-11). Et à travers
la mort de sacrifice et  le  sacrifice suprême du seul Dieu, Jésus…a dit : « Moi
et mon Père nous sommes un ». Mon Père demeure en moi. Personne ne
pouvait lire cela plus clairement.

Ils lui ont dit : « Pourquoi ne nous montres-tu pas le Père et cela nous
suffirait ? » (Jean 14, 7-10).

Il a répondu : «  J’ai été pendant tout ce temps avec vous et vous ne
m’aviez pas connu ? » Puis il poursuivit «  Quand vous me voyez vous voyez
le Père ».

Comme une femme qui sursauta un jour pour demander «  Pourquoi frère
Branham ? » Elle poursuivit : « Le Père et le fils, ne sont-ils pas un comme ta
femme et toi-même êtes un ? ».

Je lui répondis : « Oh, ils n’ont pas cette unité là ». Puis je lui posai une
question : «  Me voyez-vous ? » Elle répondit : « Oui ».

Je poursuivis : «  Voyez-vous ma femme ? Elle dit : « Non ».
Alors je lui dis : «  ils n’ont pas le même genre d’unité. Jésus lui

répondit quand tu Me vois, alors tu as vu le Père. Le Père demeure en moi.
Ma femme ne demeure pas en moi. Voyez-vous ? Ils sont un ; ils sont un dans
toute chose. Ma femme et moi nous sommes un par alliance. Nous sommes
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un dans la communion, mais nous restons deux personnalités distinctes. Ma
femme peut avoir une pensée tandis que moi je peux en avoir une autre. Mais
il n’en est pas ainsi avec Dieu. Dieu et Christ sont la seule et même

personne.
Alors qu’est ce que le Saint Esprit ? Le Saint Esprit est le même Esprit

de Dieu demeurant dans les gens pour qui il est mort et plaça leurs noms
dans le livre de vie. Ceux là étaient avec lui au commencement

(Apocalypse 13 : 8). Les écritures le disent ainsi. Jésus ne les a-t-il pas dit
qu’ils étaient avec lui avant la fondation du monde ? (Jean 17 : 6-8, 14-15).
Votre Esprit est obscurci et enténébré. Et nous le sommes tous à ces
choses. Mais, nous ne sommes pas ici par une simple coïncidence. Nous

étions  des fils et filles de Dieu au commencement de la création de Dieu
(Job 38, 1-7), et nous sommes descendus ici pour témoigner de la grâce de
Dieu qui a été déversée sur nos cœurs par le Saint Esprit (Rom. 5 : 5). Nous
avons un Esprit Eternel. Et il n’est pas possible d’arrêter cela. L’église de
Dieu sera  certainement là-bas. [7]

Qu’est ce que la foi ? La foi est quelque chose qui n’est pas encore
arrivée mais qui vous est révélée et à laquelle vous croyez (Hébreux 11 : 1).
La foi est la révélation de la volonté de Dieu. Ainsi par la révélation…

Et les églises aujourd’hui ne croient même pas dans la révélation
spirituelle. Ils croient dans les enseignements dogmatiques d’un certain
système. « Par la révélation Abel a offert à Dieu un sacrifice plus excellent
que celui de Caïn ; c’est par elle qu’il fut déclaré juste » (Hébreux 11 : 4).

Amen. J’espère que vous voyez cela. Voyez-vous là où nous vivons, voyez-
vous l’heure dans laquelle nous vivons ?

J’étais entrain de parler à un homme bien élevé il n’y a pas longtemps.
C’était un chrétien bien instruit et bien élevé. Il m’a dit, « Frère Branham,
nous rejetons toute révélation ».

Je lui répondis, « Alors vous devez rejeter Jésus-Christ, car il est la
révélation de Dieu, Dieu révélé dans la chair humaine. » (II Timothée 3 :
16). Si vous ne voyez pas cela vous êtes perdus.

Jésus a dit à moins que vous ne voyiez  que Je suis, vous mourrez dans
vos péchés (Jean 8, 21-29). Il est la révélation de Dieu, L’Esprit de Dieu

révélé dans une forme humaine. Si vous ne pouvez pas croire à cela, vous
êtes perdus. Si vous faites de lui une troisième personne, ou n’importe

quelle autre personne qui ne soit pas Dieu, vous êtes perdus. A moins que
vous ne croyiez que Je Suis, vous mourrez dans vos péchés. Une révélation.

Il n’est pas étonnant qu’ils n’aient pas pu le voir. Personne ne peut venir à
moi à moins que Le Père ne l’attire (Jean 6 :44). Tous ceux que Le Père me

donne (dans les racines) viendront à moi » (Jean 6 : 37-39). Voyez-vous ?
Saisissez-vous cela ? Oh, comment devrions-nous l’aimer, l’adorer, le louer
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en voyant  le fruit de l’Esprit dans les derniers jours et à la fin du temps à
travers l’Arbre-Épouse. [8]

Maintenant, en vue d’étudier les écritures… Paul dit à Timothée (II
Timothée 2 :15), Étudie la Parole de la vérité et dispense la droitement. En
utilisant la Parole de Dieu, il y a trois choses à ne pas faire. Étudions ces
choses dans les dix minutes qui suivent : Ces trois choses que vous ne devez
pas faire… Et partout dans le pays et à travers la nation soyez certains de
garder ceci dans votre mémoire si vous n’avez pas un crayon. Vous ne devez
pas faire ces choses. Nous vous avons toujours dit ce que vous devez faire ;
maintenant, je vais vous dire ce que vous ne devez pas faire.

Vous ne devez pas mal interpréter la Parole. Vous dites, « Bien, je
pense que ceci signifie cela ». Elle signifie exactement ce qu’elle dit. Elle
n’a pas besoin d’interprète. Ensuite, vous ne devez pas mal placer la

Parole. Troisièmement, vous ne devez pas disloquer la Parole. Si vous
faites une de ces trois choses, cela plonge toute la Bible dans la confusion et
dans le chaos.

Remarquer. Mal interpréter Jésus dans la forme de Dieu dans un

homme vous amènera à faire de lui un des trois dieux. Mal interpréter
Jésus Christ étant la Parole, vous conduira à faire de lui un des trois dieux.
Ou vous ferez de lui la seconde personne de la divinité. Et en faisant cela
vous souillerez toutes les écritures. Vous n’irez nulle part. Ainsi, elle ne
doit jamais être mal interprétée.

Et si vous dites une certaine chose en y ajoutant une interprétation et en
situant cela à un autre temps ou si cela s’applique à une autre époque, en
faisant cela,  vous tordez la Parole de Dieu.

Si une personne interprète mal Jésus Christ dans la Bible en disant
qu’il n’est pas Dieu, mais qu’il est une seconde personne ou un des trois
dieux, ceci dérangerait chaque Parole dans la Bible. Ceci transgresserait le
premier commandement, « Tu n’auras pas un autre dieu devant moi »
(Genèse 20 : 3). C’est vrai. Cela ferait de tous les chrétiens une bande
d’adorateurs païens qui vénèrent trois dieux différents. Voyez-vous quelle
sorte de Bible vous auriez ? Ceci ferait de nous ce que les juifs pensent de
nous. Ils (les juifs) disent lequel d’entre eux est votre dieu. Voyez-vous ?
Ainsi vous ne devez pas mal interpréter la Bible, car Jésus lui-même est

l’interprétation de la Bible quand il se manifeste dans l’âge pendant
lequel une partie de son corps se manifeste. Si c’est l’âge de la main, ça
doit être la main ; çà ne peut pas être la tête. Si c’est l’âge de la voix, bien
cela ne pourra jamais être l’âge du pied. Voyez-vous ? Et maintenant nous
sommes à l’âge de l’œil. Et l’étape suivante est sa propre venue. [9]
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Voyez-vous ? J’ai toujours prêché  qu’Il était la divinité, pas simplement
un homme, il était Dieu manifesté dans la chair, Dieu, l’attribut du Dieu
d’Amour. Jésus est l’amour de Dieu. Il s’est construit un corps dans lequel
Lui-même Jéhovah a habité. Il était la plénitude de la divinité

corporellement. Ce que Dieu était a été manifesté à travers ce corps. Ce
corps devait mourir afin de laver son épouse avec Son sang. Et remarquez
qu’elle n’est pas simplement une épouse lavée et pardonnée, mais elle est
aussi justifiée devant Dieu. [10]
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